

Mün. d. 30. Dec 1898



Gute für Musikanten!

Der Föhl mit dem ich Gehen

Abel gesammelter erzählt mir

das heute der Sylvestertag

des Wiener Männergesangsvereins.

Es fortsetzt mich auf mitgesehen-

mer. Mit Frauen sagt ich

zu. Ich stande mir Jhren einen

Männerchor zu übersetzen der Jhren



haben in Ruff Sie Rente schon begonnen  
zu empfangen  
Wetzlar in der ersten

Ermit  
Meyer Mülner

Kopferblech gefallen sind.

Sie werden Sie mir vielleicht  
erinnern. Als Sie mit Ihrem

Verein in Berlin waren Rath

in der Vergrößerung Sie persönlich

kennen zu lernen! Für meine

Heimath Petersburg stehen

Ihre Chöre sehr oft in der

Petersburger Liedertafel die

meine Verstorbener Vater begründete.

